

Active activity

しま×にじ 通信

Active activityで実施している「しま×にじ」の活動を紹介します。

▶メンバー

市民協働課	杉本	健康づくり課	福島
市民協働課	天草	健康づくり課	大村
市民協働課	藤原	スポーツ振興課	山下
人事課	大石	建設課	柴田

しま×にじの活動目的

- ▶職員が性の多様性やジェンダー問題について、正しい知識や考え方をもち、組織内で性別に関わりなく能力を発揮できる環境整備を目指していきます。
- ▶市民に対しても性別・外見などに関わりなく適切な対応を心がけられるよう、グループで意見や考えを深めていきます。

▶チェックイン

今日の気持ち、最近気になったニュースについて

▶最近気になったニュース

- ・男性専用車両が運用されたとのニュースを聞いた。

痴漢以外にも男性ならではの悩みや課題があるだろうから、男性の車両ができたことは良いことだと思った。

▶同性愛者のカミングアウトをテーマにした動画鑑賞

～あらすじ～

幼馴染のユウスケが転校することになった。

転校直前、ジュンゴはユウスケに同性愛者であることをカミングアウトされる。

親友からの突然のカミングアウトを受けたジュンゴの思いは…。

大阪市市民局「きみと友達でいたいから～知りたい、多様な性のかたち～」

<https://www.city.osaka.lg.jp/shimin/page/0000463549.html>

参加者の感想・意見（抜粋）

カミングアウトを受けた際の
「そういうのよくわかんねえよ」
という反応が、リアルで正直な
反応だと思った。

自分の友達を思い浮かべて、
自分がもしカミングアウトする
立場なら誰になら打ち明けられ
るか考えてみた。

自分は仲の良い人にどこまで自分
のことを話しているかと考えた。
仲が良くても、知った気になって
いるだけで全部は知らない。

いざカミングアウトされたらどん
な反応をしたらいいか考えるが、
逆に考えすぎて教科書的な反応に
ならないか心配。

参加者の感想・意見（抜粋）

自分はカミングアウトされた経験がないので、実際はどういう感じかわからない。
当事者を目の前にして初めて感じることもある…？

本当は親友に相談したい・頼りたいという気持ちがあった。

ずっと言いたかったけど言えなくて、引っ越すことになってやっと最後に打ち明けられたのではないかな。

カミングアウトを受けた瞬間は驚き絶句したジュンゴだったが、その後傷つけてしまったと思い理解しようとする様子が伺えた。